

## EXPRESAR IMPERSONALIDAD

Existen varios recursos para no especificar quién realiza la acción. Uno de ellos es la estructura **se** + verbo en 3ª persona (singular / plural).

*En España **se cena** bastante tarde.*



Cuando el verbo es reflexivo, no se puede usar la estructura anterior. En estos casos, aparece un sujeto colectivo o difuso.

*En mi país **la gente se acuesta** muy temprano.*

También se puede usar la 3ª persona del plural.

*En Italia **comen** pasta casi todos los días.*

También podemos usar la 2ª persona del singular, sobre todo en la lengua oral.

*En mi país, **si sacas** buenas notas, **te dan** una beca.*